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Monsieur le Préfet,

La ligne de bus rapide m'interpelle car :
L'usage de bus est déjà préoccupant pour celui qui le prend car la conduite de certains chauffeurs n'a
rien de souple : coups de freins trop secs, rétrograda ons ou passage des vitesses sans aucune souplesse
et ce n'est pas en augmentant la rapidité des voies de bus que la qualité va s'améliorer.
CERTAINS ELUS N ONT PAS UNE PLEINE CONSCIENCE DE LA QUALITE des TRANSPORTS DITS PUBLICS.
Je suis retraité, donc piéton en premier, cycliste aussi, automobiliste aussi et usager des transports.
J'u lise donc tous ces moyens de transports en évitant au plus la voiture mais la ville présente beaucoup
de risques : bétonnage excessif des voies piétonnes en ville, percement des voies et "rapiéçage" avec de
nombreux trous et ce n'est pas une voie "miracle" qui va changer la donne.

    - ces dernières années, il a été créé déjà des liaisons rapides pour le train, tout cela pour des gains de
temps minimes qui profitent qu'à une faible minorité avec de              gros inconvénients sur la qualité de la vie
bruits supplémentaires et maisons inconfortables durant la nuit. (non réglés à ce jour pour certains)
IL EST QUESTION ENCORE D'a einte à la qualité de vie en supprimant des arbres avec une diversité biologique
à différents étages, qui sera effacée car ce e diversité n'est pas captable ou transférable, car on détruit sans
savoir ce qu'il advient de celle-ci avant de créer autre chose et tout cela pour quelques minutes de trajet.
LE BRUIT SUPPLEMENTAIRE QUE CELA VA OCCASIONNER, les COMMERCES qui vont être impactés, tout CELA
n'a pas été suffisamment étudié à mon sens.
Faire du beau n'est pas suffisant.
IL y a encore beaucoup de projets qui sont avec le temps devenus couteux et inu les.
J'espère que celui-ci n'en fait pas par e et je m'interroge.
Je pense qu'alors actuel le premier effort à faire ce serait la créa on de logements car la demande non
sa sfaite a doublé ces quelques dernières années.
 
En espérant que ce e réflexion fasse repenser le bon usage de dépenses collec ves mûrement réfléchies pour
le plus grand bien de tous et de la qualité de vie à venir.
Recevez, Monsieur le Préfet, l'assurance de ma parfaite considéra on.
Dominique Boissinot-Boisard
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